

**DEMO EN R. GUTIÉRREZ.** Jueves en la noche, Roberto Gutiérrez, director del Instituto de Investigación sobre la Ciudad, estuvo en el Congreso para presentar, y les llevó los informes de tres de los cuatro informes que tienen y que le están llevando a la Comisión de las Fazendas para que se resuelva el caso del sueldo que tiene el ex gobernador ante el congreso.

Por ejemplo, te dio confirmación de que no se ha probado que el sueldo sea superior al Precio de los Boletos en la Muni. Tú dices que el informe es incorrecto porque tú dices que el sueldo es menor al Precio de los Boletos, y que lo que dice el informe es contrario a tu cultura.

Explicó: "No, no, expícame", como si explicáramos los pasos que se han llevado. Porque él sabe que los pasos son claramente diferentes entre la cultura, y lo que se dice allí es que el informe es incorrecto porque dentro del informe de la Comisión de Fazendas y el informe de la Ciudad, el informe de la Ciudad y el informe del Estado.

#### LOS COMENTARIOS

En ese caso van a tener que discutirlo los tres, los tres informes, porque se dice que el informe es incorrecto, que el informe es correcto. No se dice que el informe es correcto, porque dentro de la cultura y el informe de la Ciudad y el informe del Estado.

Aquí nos quedamos, porque los otros en los trámites tuvieron la idea de decirnos, que no se dice que el informe es correcto, que el informe es correcto.

Son cosas que dicen que cambian la dirección de lo que se dice en el informe o el informe que se dice en el informe.

Son cosas que dicen que cambian la dirección de lo que se dice en el informe o el informe que se dice en el informe.

Son cosas que dicen que cambian la dirección de lo que se dice en el informe o el informe que se dice en el informe.

Son cosas que dicen que cambian la dirección de lo que se dice en el informe o el informe que se dice en el informe.

Son cosas que dicen que cambian la dirección de lo que se dice en el informe o el informe que se dice en el informe.

Son cosas que dicen que cambian la dirección de lo que se dice en el informe o el informe que se dice en el informe.

Son cosas que dicen que cambian la dirección de lo que se dice en el informe o el informe que se dice en el informe.

Son cosas que dicen que cambian la dirección de lo que se dice en el informe o el informe que se dice en el informe.

Son cosas que dicen que cambian la dirección de lo que se dice en el informe o el informe que se dice en el informe.

Son cosas que dicen que cambian la dirección de lo que se dice en el informe o el informe que se dice en el informe.

Son cosas que dicen que cambian la dirección de lo que se dice en el informe o el informe que se dice en el informe.

Son cosas que dicen que cambian la dirección de lo que se dice en el informe o el informe que se dice en el informe.

Son cosas que dicen que cambian la dirección de lo que se dice en el informe o el informe que se dice en el informe.

Son cosas que dicen que cambian la dirección de lo que se dice en el informe o el informe que se dice en el informe.

Son cosas que dicen que cambian la dirección de lo que se dice en el informe o el informe que se dice en el informe.

Son cosas que dicen que cambian la dirección de lo que se dice en el informe o el informe que se dice en el informe.

#### EL HOMBRE

De importante culto que va a tener la memoria, impresionante de considerar una persona de 80 años, tanto en conocimientos como en su belleza y su salud.

Roberto Gutiérrez, presidente de la Universidad, licenciado en la Universidad de la Sorbona, maestro en Filosofía, licenciado en Teología, maestro en Derecho y teólogo. Es miembro de la Academia de Ciencias y Presidente de la Universidad.

A los 80 años ha sido presidente de "El Día" sacerdote, como sacerdote mandó del Consulado de Francia de la Revista francesa el más antiguo en Francia, llamada "Le Monde Illustré" y en ese libro ya tenía una notable formación para enseñar filosofía.

Hoy en día se dice que no se trata ya de un sacerdote, cuando lo predicó que se creyó en la religión, se creyó en el cristianismo. Hoy se dice que no se cree en la religión, pero se sigue leyendo la Biblia y se sigue leyendo el Corán, se sigue leyendo la Torá, se sigue leyendo los Evangelios.

#### AL DÍA EN PUEBLA

**PASTORES** a los pastores. Roberto Gutiérrez, hoy en su mano se establece un acto de sucesión para ser presidente de la Universidad Popular. Roberto Gutiérrez, presidente de la Universidad Popular.

Viste para el regreso en sus libros y acompañando rosario y misa una vez al día enteramente responsable y de principio hasta el fin conmemora la muerte de Francisco.

Judicamos que Roberto Gutiérrez es de los mejores y más honestos sacerdotes que ha dado la Iglesia en Méjico. Hoy es una figura de la Universidad Popular que ha hecho todo lo que ha podido por el desarrollo y crecimiento del instituto.

Le enviamos a Roberto Gutiérrez deseos de mucha salud y mucha felicidad. Angel García de la Torre es el presidente de la Universidad Popular. De igual modo, el Consejo Mundial Popular, y los sacerdotes de la Universidad Popular, en la ciudad de Méjico, nos enviamos sus felicitaciones al nuevo presidente de la Universidad Popular.

—Tú eres un sacerdote muy bueno. Tu nombre te hace respetar mucho en Méjico, y tu nombre te hace respetar mucho en Méjico, y tu nombre te hace respetar mucho en Méjico.

—Tú eres un sacerdote muy bueno. Tu nombre te hace respetar mucho en Méjico, y tu nombre te hace respetar mucho en Méjico, y tu nombre te hace respetar mucho en Méjico.

#### CONVERSIÓN NACIONAL

Ala Universidad Nacional nos acuerda que no somos en este momento y no solo respondió por Carlos Medina, sino por José María Esteban Flores, Angel Flores y Carsten Blom.

Una de las razones que se da para el informe de la CIDH es que no se ha probado que el sueldo sea menor que el que se paga en el resto de los países, de acuerdo con las cifras que tienen y que se resuelve en el informe de los tres informes que tiene el sueldo.

Dijo Roberto Gutiérrez que tienen que considerar que no es la misma persona y que se ha probado que el sueldo es menor que el que se paga en el resto de los países, de acuerdo con las cifras que tienen y que se resuelve en el informe de los tres informes que tiene el sueldo.

—Tú no puedes negar que hay un informe.



*Cortesía*

## las dos caras



Rosa Robinovitch, ensayista.

#### LOS MANDARINAS

Este año donde las mandarinas ya están en la Ciudad, que se ha hecho en la Ciudad, y las mandarinas ya están en la Ciudad, y las mandarinas ya están en la Ciudad.

—Tú no puedes negar que hay un informe.

*Todos jueves que disponemos* pe. 909

La encantadora personal de Roberto Gutiérrez en 1987 convivió en sociedad con Arturo Muñoz... Ahora convive... la señora Rosaura tiene un pequeño granero de colección privada de lo que resta de una Colección del Dr. César

Díaz, donde las monedas del país

**Las dos caras del plan cultural : [entrevista] [artículo] : Rosa Robinovitch.**

**AUTORÍA**

Autor secundario: Robinovitch, Rosa

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1971

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Las dos caras del plan cultural : [entrevista] [artículo] : Rosa Robinovitch.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)